

これからの生活に、人権意識を 平成24年度上三川町人権カレッジ

昨年11月13日(火)～12月5日(水)までの5日間、上三川いきいきプラザを会場にした、平成24年度上三川町人権カレッジを開催しました。

小中学校PTA役員と教職員、集会所自主教室や自治会役員さん、公民館自主講座関係者や民生委員さん、町職員など138名の参加を得て、61名の皆さんに修了証書を手渡すことができました。これからの生活に活かしていただきたいと思います。



参加した皆さんには、熱心に話を聞いていました



サンタさんからプレゼント

サンタさんと一緒に楽しいひととき 子育て支援センタークリスマス会

12月12日、上三川町子育て支援センターでクリスマス会が行われました。

クリスマス会には40組の親子が参加し、クリスマスの歌を歌ったり、ダンスやゲームをして楽しみました。

また、子どもたちには、サンタさんからプレゼントが配られ、楽しいひとときとなりました。

食の安全・環境再生への取り組みを紹介 第5回 有機農業推進フェア

12月15日、有機農業技術支援センター(下神主地内)で、第5回有機農業推進フェアが開催されました。

当日は、有機圃場での放射能除染事業の取り組みに対する講演などの他、有機農産物や加工品の販売、試食、もちつき大会などが行われ、食の安全や環境再生への取り組みに対する理解を深めっていました。



大人気の試食コーナー



サンタさんとハイポーズ!

サンタの登場に大興奮! 子どもに夢を!「ロマンチックナイト」

12月23日、子どもの体験活動支援ボランティア「みちくさ」による「2012ロマンチックナイト」が行われました。

抽選で選ばれた30組の家庭に、サンタクロースに扮したボランティアがクリスマスプレゼントを届けました。子どもたちは、サンタクロースの登場に大興奮、大喜びでプレゼントを受け取っていました。



坂上小学校の児童と「かみたん」による渡り初め

待望の跨道橋が完成 五分一跨道橋開通式

1月8日、新4号国道に架かる五分一跨道橋で町、宇都宮国道事務所、下野警察署、坂上小学校の6年生などが参加して開通式が行われました。開通式では、交通安全祈願やテープカットを実施した後、渡り初めも行い児童たちが町マスコットキャラクター「かみたん」と一緒に橋の上を歩きました。

なお、新4号への自動車等の乗り入れは、2月8日から可能となります。

2013年も頑張りましょう! 新春のつどい

1月8日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホールで、町・商工会・JAうつのみや上三川営農経済センターに関する団体の代表が参加し、「新春のつどい」が行われました。

約200人の参加者たちは、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。また、町マスコットキャラクター「かみたん」も参加し、盛りだくさんの新春のつどいとなりました。



星野町長による年頭のあいさつ



どのだるまを買おうかな?

だるまに願いを込めて 初市(だるま市)開催

1月13日、上三川通り西側歩道で初市(だるま市)が開かれ、大小・色とりどりのだるまが並び、縁起物のだるまなどを買い求める人たちの姿が見られました。

また、会場では、かみのかわサービスポイントカード会による現金つかみどりが行われ、今年最初の運試しに会場は盛り上がりを見せていました。

人権擁護委員の再任

人権擁護委員に、1月1日付けで鈴木武夫さんが再任されました。

人権擁護委員は、法務大臣から委嘱され、人権侵害が起こらないように人権思想の普及や啓発に努めることを使命とした地域社会のボランティアとして活動しています。



すず き
鈴木
たけ お
武夫さん

本町3人目の女性農業士誕生

1月9日に栃木県公館において、平成24年度女性農業士等の認定式が行われ、下蒲生の坂本典子さんが認定を受けました。

女性農業士とは、農業経営に参画し、農村社会における男女共同参画を図ることを目的としています。



さかもと のりこ
坂本 典子さん

20歳の誓い！ 平成25年成人式

1月13日、体育センターで258名が参加し、成人式が行われました。

今年、町内で成人を迎えた方は、343名です。新成人は色とりどりの晴れ着に身を包み、友人と再会を楽しんでいました。新成人を代表して吉澤勇人さんが答辞を述べ、鶴見千歳さんが記念品を受け取りました。



記念品を受け取る鶴見 千歳さん



受付をし、久々の再会を喜ぶ新成人たち



新成人を代表して答辞を述べる吉澤 勇人さん



式典後、「かみたん」と一緒に記念撮影

成人式を迎えての抱負



くに や ま ゆ
國谷 真由さん

「気持ちを新たに、やりたいことに向かって精進していきたい。」



こ ぐち ひろ き
古口 広基さん

「子どもも生まれたので、子どもと一緒に成長していきたい。」



いしはま さとし
石濱 聰さん

「一人の大人として、責任感を持って頑張っていきたい。」